

## **Le Corps de Police de Liège a un nouveau Chef de Corps, Jean-Marc Demelenne a prêté serment ce jour**

Willy Demeyer, Bourgmestre-Président de la Zone de Police de Liège a reçu ce jour la prestation de serment du Commissaire Divisionnaire Jean-Marc Demelenne en qualité de Chef de Corps de la Zone de Police de Liège.

M. Demelenne a été choisi à l'issue d'une procédure extrêmement rigoureuse. Il succède ainsi à Christian Beaupère.

Il a postulé la direction d'une grande Zone de Police afin de relever les nombreux défis qui se posent au cœur de notre Métropole.

Il pourra compter sur l'appui du Bourgmestre, du Collège de Police et du Conseil de Police.

Le Bourgmestre remercie le Commissaire Divisionnaire Dominique Bailly d'avoir accepté les responsabilités de l'intérim.

M. Demelenne prendra ses fonctions le 1 novembre 2022.

### **Son CV :**

- Après des humanités supérieures à l'Ecole Royale des Cadets de Laeken, il intègre en 1991 l'Ecole Royale Militaire où il obtient une Licence en sciences sociales et militaires ;
- Il rejoint ensuite la Gendarmerie où il suit une formation complémentaire de 18 mois au sein de l'Ecole pour Officiers ;
- En 1998, il est nommé Commandant de Peloton d'Infanterie, puis de Cavalerie – il officie aussi au sein de l'Escorte Royale à cheval ;
- En 2001, il devient Officier adjoint à la Police des Voies de Communication de la Police Fédérale ;
- En 2003, il rejoint la WPR Liège (Police Fédérale de la Route) en qualité d'Officier en charge des opérations.
- En 2011, lors de la préparation de son Brevet de Direction pour accéder au grade de Commissaire divisionnaire, il effectue un stage de plusieurs mois au sein de la Police Locale de Liège ;
- En 2014, il devient Chef de Service Coordination et Appui opérationnels à la DCA de la Police Fédérale à Liège ;
- Depuis septembre 2018, en tant que Directeur Coordonnateur Administratif (Dirco) de la Police Fédérale à Liège, il est le moteur du fonctionnement intégré des services de police de la Province;
- 1er novembre 2022 : il sera Chef de Corps de la Zone de Police de Liège.
- Entre 2016 et 2022, il a contribué à la réalisation de projets d'envergure au niveau provincial : coordination des mesures post-attentats, Centre de Prise en charge des Violences Sexuelles, création d'un team « drone », optimalisation de la gestion de l'information judiciaire et administrative ...
- Il a dirigé des services d'Ordre de grande ampleur lors d'événements supralocaux tels que le Grand Prix de Belgique de F1, les courses cyclistes (Tour de France, Liège-Bastogne-Liège...), le Rallye du Condroz...
- Il a aussi coordonné l'action policière en Province de Liège lors de la crise Covid ou encore lors des inondations en 2021.

- Parallèlement à ses fonctions, il est également Maître de Conférences à l'ULiège (gestion de crise et planification d'urgence)

